

PRESENTACIÓN

La gestión 2013 ha sido prolífica en actividades científicas e institucionales. El programa científico y cultural se ha cumplido a cabalidad y ha merecido el reconocimiento de los señores académicos y participantes.

Al asumir la presidencia institucional el AN Dr. Roger Guerra-García pronunció un discurso en el que recomienda debatir los problemas mayores de salud del país con objetividad y desinterés e invoca la participación activa de académicos con mayor experiencia en los comités de trabajo, bosquejó entonces el plan de actividades de su gestión para el año 2013.

El Discurso de Orden en la inauguración del año académico, "Claude Bernard y Karl Popper", estuvo a cargo del Dr. Alberto Cordero-Lecca. Catedrático Principal de Filosofía, CUNY, Graduate Center & Queens College CUNY, Nueva York.

Amplia concurrencia logró el Ciclo de Conferencias Conjuntas de la ANM y el INS-MINSA sobre la Salud Pública en el siglo XXI, que incluyó los simposios: Cáncer como problema de Salud Pública, Atención Primaria de la Salud, Salud Sexual y Reproductiva, e Inequidad en Salud.

Singular éxito tuvo el espacio de diálogo humanista: Tertulias Académicas, que inició el año cultural con el tema "Los derechos fundamentales y sociales en la Constitución peruana" a cargo del expositor Abogado, Dr. Óscar Urviola Hani, Presidente del Tribunal Constitucional. Posteriores temas fueron: "El diferendo marítimo entre el Perú y Chile", por el Dr. Eduardo Ferrero Costa; "Los ideales de libertad", Dr. Saúl Peña; "Confianza y vínculos sociales en el Perú", Dr. Gonzalo Portocarrero Maisch; "El piano infinito", Dr. Ernesto Ríos Montenegro, "Vocación Médica", Dr. Alberto Perales Cabrera; y "Enseñanza Musical y su Rol en la Educación", Profesor José Quezada Macchiavello.

El discurso de orden de la sesión solemne en homenaje al CXXV aniversario de la Independencia Nacional, "Arguedas y su pensamiento sobre el Perú", estuvo a cargo del R.P. Gustavo Gutiérrez, evento que contó con la presencia de autoridades sectoriales.

El Congreso Bienal "Julio Lopera Quiroga" se realizó en Arequipa entre el 4 al 7 de agosto con gran éxito. Se revisaron los temas Salud Ocupacional, Enfermedad de Alzheimer, Salud Mental y Salud Pública, Médicos Idóneos para la Población Peruana, y Medicamentos.

En noviembre se realizó el evento internacional "Conmemoración del Centenario del V Congreso Latino Americano de Medicina", en el Centro de Convenciones del Colegio Médico del Perú. Fueron ampliamente discutidos los temas: La reforma de la salud en el Perú, El hombre y la altura, Verruga Peruana y otras enfermedades infecciosas, Educación Médica, Salud Mental- Enseñanza de Psiquiatría, Derechos humanos en Ensayos Clínicos, entre otros importantes temas.

En la ceremonia de aniversario de la ANM y transmisión de cargos, cumplida el 20 de noviembre, fue reconocido como presidente electo el AN Dr. Patrick Wagner Grau quien pronunció un conceptuoso discurso dando inicio a su gestión.

En nombre del Comité de Biblioteca y Publicaciones agradecemos la confianza del Comité Directivo y el apoyo de los señores y señoras académicos así como de colaboradores y editores que han permitido esta edición.

AN Dr. Oscar Guillermo Quiroz Jara
AN Dr. Nelson Raúl Morales Soto
COMITÉ DE BIBLIOTECA Y PUBLICACIONES.